

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Kerja Bakti di Desa Gunung Batu

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Aug 26, 2024 - 09:00



Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Kerja Bakti di Desa Gunung Batu

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Ciracap, AIPTU Sugiono, selaku Bhabinkamtibmas Desa Gunung Batu,

melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada Minggu, 25 Agustus 2024, di Kp. Cigelang, Desa Gunung Batu, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai pukul 08.30 WIB ini tidak hanya berfokus pada silaturahmi, tetapi juga diisi dengan kerja bakti bersama warga masyarakat setempat. Dalam kesempatan tersebut, AIPTU Sugiono menyampaikan beberapa himbauan penting, antara lain:

- **Menjaga Kondusifitas Wilayah:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk senantiasa menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.
- **Kewaspadaan Terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang:** Warga diingatkan untuk waspada terhadap tawaran kerja dengan iming-iming gaji besar yang dapat menjadi modus tindak pidana perdagangan orang.
- **Larangan Pembakaran Lahan:** AIPTU Sugiono mengingatkan agar warga tidak membuka lahan pertanian dengan cara membakar, karena tindakan tersebut dapat merusak lingkungan dan memiliki sanksi pidana.
- **Pengawasan Terhadap Kegiatan Remaja:** Masyarakat diminta untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja.
- **Pengaktifan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling):** Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk lebih aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan menggiatkan Satkamling di wilayah masing-masing.

Kapolsek Ciracap, dalam keterangannya, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya preventif dalam menjaga keamanan di wilayah hukum Polsek Ciracap. "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ungkap Kapolsek Ciracap.